
Protokoll: 

Frau Martin-Martorell fragt nach dem aktuellen Sachstand der Solaroffensive Koblenz. Frau Körner legt 

den aktuellen Sachstand wie folgt dar  

1. Vortragsveranstaltungen:  

5 Vorträge wurden im Mai/Juni durchgeführt und die Infos auch an die Fraktionen weitergeleitet 

Im September/Oktober folgen 5 weitere Vorträge 

 

2. Erarbeitung einer Solarrichtlinie:  

Ein Entwurf liegt bereits vor. Gemeinsam mit dem Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung wird 

dieser abgesprochen und auf seine Umsetzbarkeit hin geprüft.  

 

3. Solartracker auf Spielplätzen: Frau Körner verweist hier auf die Stellungnahme der Verwaltung zu 

dem Antrag, ein aktueller Sachstand ergibt sich nicht.  

 

Solaranlagen auf Parkplätzen: Verweis auf Stellungnahme, kein neuer Sachstand 

Frau Körner verweist hier auf die Stellungnahme der Verwaltung zu dem Antrag, ein aktueller 

Sachstand ergibt sich nicht. Hinsichtlich der Zusammensetzung und weiteren Ausrichtung der AGs 

empfiehlt die Vorsitzende, dass die AGs weiter an ihren Themen arbeiten. Sollte sich noch jemand 

einer AG anschließen wollen, ist dies jederzeit möglich.  

Die Vorsitzende beendet die Sitzung um 16.45 Uhr.  

 

 


